

Am 24. März in den Kantonsrat. Mit uns die Zukunft gestalten.



BISHER

Alex Gantner
Unternehmer
1968, Maur
«Den Wirtschaftsstandort Zürich nachhaltig stärken»

Matthias Bickel
Dipl. Ingenieur HTL
1969, Uster
«Probleme lösen statt verwalten»

Markus Blass
Dipl. Ingenieur ETH
1965, Volketswil
«Mehr Freiheit und Entfaltungsmöglichkeiten»

Raffaela Fehr
Betriebsökonomin
1985, Volketswil
«Fortschritt dank Bildung»

Sandro Lienhart
Vermögensverwalter
1991, Uster
«Ihre Stimme für die kommende Generation»



Monika Keller
Dr. sc. nat. ETH
1969, Greifensee
«Mit Fakten und Weit-sicht für einen nachhaltigen Wohlstand»



Albane Selimi
Rechtsanwältin
1985, Dübendorf
«Für gute Bildung und eine liberale Gesellschaft»



Erich Haller
eidg. dipl. Wirtschaftsprüfer
1959, Egg
«Bürgernahe, ausgewogene und liberale Politik für alle Altersgruppen»



Andreas Sturzenegger
Rechtsanwalt
1959, Dübendorf
«Mit seriöser Arbeit zum Ziel»



Beatrice Seiterle
Informatikerin
1961, Fällanden
«Mehr Eigenverantwortung, weniger Reglementierung»



Thomas Häberli
Versicherungsberater
1996, Wangen-Brüttisellen
«Wir machen Politik jung»



Hans-Rudolf Galliker
Kommunikationsberater
1961, Mönchaldorf
«Für Eigenverantwortung und Eigeninitiative in Beruf und Schule»



Adrian Ineichen
Projektmanager
1983, Dübendorf
«Mit Weitblick für nachhaltige Lebensqualität»



Petra Bättig
Dozentin ZHAW
1972, Uster
«Urbanisierung als Chance, bestehende Infrastruktur effizient zu nutzen»



Tobias Diener
lic. oec. publ.
1964, Fällanden
«Für einen freiheitlichen Kanton ohne überbordende Gesetze»



Rahel Hofmann
Office Managerin
1963, Schwerzenbach
«Moral und Ethik in der liberalen Politik»

LISTE

3